
 
 
 

 
 
Ieri sera presso la Presidenza della Regione Siciliana, così come richiesto, il Presidente 
Raffaele Lombardo ha ricevuto un gruppo di Presidenti delle Associazioni Venatorie. 
Erano presenti: 
il Dott. Francesco Lo Cascio - ASCN; 
l’Avv. Giuseppe Evola – ENALCACCIA; 
il Prof. Francesco D’Elia – ARCICACCIA; 
il Sig. Francesco Mistretta – FSDC; 
l’Avv. Nunziello Anastasi, quale legale delle Associazioni Venatorie; 
il Vice-Sindaco e un Consigliere dell’isola di Pantelleria; 
nonché il Sig. Michele Pizzuto – CONSIGLIO SIC. 
Al Presidente sono stati presentati due documenti sull’attuale emergenza della caccia 
siciliana. È stata prospettata la situazione attuale. 
Sono state indicate possibili soluzioni nonché attenzionate le immediate emergenze. 
Infine si è chiesto al Presidente il suo pensiero per il futuro della caccia siciliana. 
L’On. Presidente Raffaele Lombardo ha dimostrato tutta l’attenzione possibile e la 
volontà di risolvere nell’immediato l’emergenza relativa alle isole minori e alle zone ZPS. 
Le Associazioni Venatorie hanno fatto pervenire agli Uffici regionali una bozza di 
decreto, così come concordato in questa riunione sia col Presidente sia con la D.ssa 
Barresi, Dirigente Generale dell’Assessorato alle Risorse Agricole e Alimentari, la quale 
si è impegnata a fare esaminare nel più breve tempo possibile il decreto sottoposto alla 
sua attenzione, nonché a quella dell’Assessore Elio D’Antrassi, assente purtroppo, per 
precedenti impegni non differibili. 
Siamo convinti della volontà presidenziale di risolvere tutte le emergenze presenti e 
future. 
Il Presidente metterà a punto un ristrettissimo tavolo tecnico tra le Associazioni 
Venatorie, i tecnici delle stesse e il Gruppo Caccia dell’Assessorato. 
In attesa di ulteriori sviluppi, restiamo vigili e attenti. 
Non possiamo più aspettare!!!!!  
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Palermo, lì 15/10/2010 (ore 13.30 p.m.) 
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